

Jueves 29 de mayo de 2025 - 09:11 AM

Renuncia Mónica de Greiff a la junta de **Ecopetrol**: ¿se acerca la salida de Ricardo Roa?

Mónica De Greiff había ingresado a la junta en octubre de 2022



Mónica de Greiff, candidata a Fiscal General de la Nación (Foto: Tomado de Internet/VANGUARDIA LIBERAL)

Compartir



Publicado por: **Jaime Moreno**

Una nueva tormenta sacude la cúpula de **Ecopetrol**. Este miércoles 28 de mayo, en medio de crecientes tensiones internas y señalamientos mediáticos, Mónica de Greiff presentó su renuncia irrevocable a la junta directiva de la principal empresa estatal del país.

Aunque en su carta de despedida no detalló las razones de su salida, esta se produce justo cuando arrecian las críticas por la firma de un otrosí contractual por 5,8 millones de dólares con una firma de abogados estadounidense para proteger la imagen del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, en Estados Unidos.

La renuncia de Mónica De Greiff



→ Vea también: **Murió César Pinilla, papá de Sneyder Pinilla funcionario de la UNGRD condenado por corrupción**

En una carta dirigida al presidente Gustavo Petro, De Greiff expresó: "Me retiro con gratitud, admiración y el deseo sincero de que **Ecopetrol** continúe consolidándose como una empresa energética integral, sostenible y al servicio de todos los colombianos". También elogió el liderazgo de Roa, al que calificó como "inspirador" y guiado por la "integridad" y el "sentido de país".

Además: **"Al petrismo no le conviene ni le interesa que haya reforma laboral": Angélica Lozano**

Pero el contexto político y empresarial apunta a un trasfondo

Tendencias



TENDENCIAS **Incendian la casa de Diana de Gales: hablan de "vandalismo despiadado"**

Ranking de noticias

+Vistas +Recientes

- 1 Tatiana Franko presenta en vivo en Bucaramanga Vos Podés
- 2 Graduada humilló a su madre en plena ceremonia, pero recibió grave castigo que desató controversia
- 3 Tribunal federal declara inconstitucional la estrategia arancelaria de Trump
- 4 "El vuelo de Leonor": la obra ganadora del Premio Nacional que llega a Santander
- 5 Murió César Pinilla, papá de Sneyder Pinilla funcionario de la UNGRD condenado por corrupción

Noticias del día



FÚTBOL **¡Es hoy! Atlético Bucaramanga juega su 'batalla' por la gloria ante Colo Colo**

Multimedia

06:07 p. m. 02:3



mucho más complejo. La renuncia se conoce apenas días después de que se revelara un otrosí al contrato con Covington & Burling LLP, una firma estadounidense contratada para evaluar el impacto legal en Estados Unidos de los señalamientos que recaen sobre Roa.

El contrato, cuyo valor total ascendía a los 5,8 millones de dólares, fue calificado por varios miembros de la junta —entre ellos su presidente, Guillermo García Realpe— como “grave y abusivo”.



La Procuraduría General de la Nación pidió al Consejo Nacional Electoral (CNE) sancionar al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.

García Realpe aseguró que ese documento nunca fue autorizado por la junta. Sin embargo, filtraciones a la prensa revelan actas internas que indicarían lo contrario, exponiendo profundas divisiones dentro del órgano de dirección de **Ecopetrol**.

Además, en medio de la crisis, el presidente Petro citó a los siete miembros de la junta nombrados por el Ejecutivo a una reunión extraordinaria en la Casa de Nariño. El encuentro, que se retrasó por más de dos horas, habría tenido como objetivo discutir el futuro de Roa y la posibilidad de que el actual ministro de Minas, Edwin Palma, lo reemplace.

Quórum en la junta de **Ecopetrol**

La salida de De Greiff coincide con rumores de una segunda renuncia en la junta, lo que pondría en riesgo el quórum necesario para tomar decisiones clave, incluida la remoción del presidente de la compañía. “Con la renuncia de dos miembros, se puede dilatar”, indicó una fuente del Palacio de Nariño.



→ Vea también:

[Este es el balance del paro nacional en las principales ciudades](#)



Mónica De Greiff, renuncia a la junta directiva de **Ecopetrol**. Foto: Colprensa - Juan Páez.

La amplia experiencia De Greiff

De Greiff, abogada con una extensa trayectoria en el sector público y privado, fue vicepresidente de la junta y presidió varios comités estratégicos. Fue ministra de Justicia, embajadora y líder



Comités Estratégicos. Fue ministro de Justicia, Embajador y jefe de importantes entidades como la Cámara de Comercio de Bogotá y el Grupo de Energía de Bogotá. Desde octubre de 2023 ocupaba su asiento en **Ecopetrol** como miembro independiente.

En su carta, también destacó los avances de **Ecopetrol** en temas como la transición energética, la descarbonización y el desarrollo tecnológico, pilares del actual discurso energético del gobierno Petro.



La renuncia de Mónica de Greiff abre un nuevo capítulo de incertidumbre para **Ecopetrol**. Las tensiones entre el manejo técnico de la empresa y la presión política del Ejecutivo parecen estar alcanzando un punto crítico. El futuro de Ricardo Roa, por ahora, pende de un hilo.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Noticias relacionadas:

Ecopetrol [Colombia](#) [Estado](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).



Publicado por:

Jaime Moreno

[Contenido del Autor](#)

Lea también



NACIONAL
Ecopetrol anuncia la compra de 10 compañías de energía solar y eólica



BARRANCABERMEJA
Unidad Móvil de **Ecopetrol** y la USO llega a 45.611 atenciones médicas en el Magdalena Medio



NACIONAL
El sistema con el que **Ecopetrol** aumentará la producción en campo petrolero del Meta



NACIONAL
Ricardo Roa no saldría de la presidencia de **Ecopetrol**



¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al enemigo de la... Este alimento casero puede bajar el azúcar en sangre

Azúcar en sangre | Patrocinado

[Mirar Ahora](#)



¡Los carros embargados por bancos no cuestan casi nada! ¡Échale un vistazo! Descubre cómo conseguir autos embargados por bancos a precios increíblemente bajos...

Autos Embargados | ... | Patrocinado

[Más información](#)



El aire que no necesita instalación y cuesta solo \$249.000

Aire 2 en 1 portátil por solo \$249.000. Pago contra entrega.

Aire acondicionado Por \$249.000 | Patrocinado



¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al enemigo de la...
Este alimento casero puede bajar el azúcar en sangre

Azúcar en sangre | Patrocinado

[Mirar Ahora](#)



Ortopedista: Si te duelen las rodillas, la espalda o las juntas, prueba esto
Forma fácil para quitar el dolor y la artritis (mira esto)

Alivio del dolor | Patrocinado

[Mirar Ahora](#)